



幼児部だより



令和2年12月25日発行 洗足池保育園

寒さが身に染みる季節となりました。冷たい風に鼻を赤らめながらも、元気に遊ぶ子ども達の姿にたくましさを感じているこの頃です。

今年もあとわずか…。1年間、ありがとうございました。良いお年をお過ごし下さい。



今月のひとコマ

大切に育ててきたほうれん草が、こんなに大きく生長したよ！！



廃材を使って、鬼滅の刃グッズを作ったよ♪炭次郎と禰豆子になりきってハイポーズ☆



12月生まれのおともだち

K・R ちゃん(5さい)

K・S ちゃん(5さい)



1月の歌

お正月

いとまき



わかば組

クリスマスを楽しみにしている子ども達。『ジングルベル』や『赤鼻のトナカイ』を口ずさんだり、クリスマスの装飾を作り、「サンタさん来るかな？」「ブラックサンタさんは本当にいるのかな？」「トナカイの名前は何て言うだろう？」等と毎日クリスマスの話題で盛り上がったりしています。また、作ったサンタさんとツリーを保育室に飾ると、「これで（クリスマスの準備は）完璧だね！」と話す子もいました。



また、クリスマスごっこではサンタさん役と子ども役に分かれて遊びが始まります。子ども役の子はご馳走を作り、サンタさんに手紙を書き、寝たふりをして待ちます。寝たふりをしている事が分かって、サンタさん役の子は静かにプレゼントを寝ている傍に置き、寝ている友達から見えない所に隠れてどんな反応をするのかを楽しみに待っています。朝になり、プレゼントを見て喜んでいる友達を見ると、サンタさん役の子は嬉しくなり、「もう1回やろうよ！」と何度もクリスマスごっこを楽しんでいましたよ。

このように友達と行事を楽しみにする姿を見て嬉しく思います。これからも遊びや活動に取り入れていき、行事に期待が持てるようにしていきたいと思います。

あおば組

散歩が大好きな子ども達。よく、桜山へ行くのですが、そこで必ずと言っていい程行っている遊びがBBQごっこです！木の枝や赤い落ち葉でたき火を作り、そこに肉に見立てた様々な色の落ち葉を乗せて焼いたら出来上がり♪皆で、「焼きたてのお肉、おいしいね」と話しながら、食べる真似をする姿はとても可愛いですよ！また、お肉用の落ち葉を探す際には、「これ、お肉っぽくない!？」や「これは鶏肉だよ」等と、肉の種類を想像しながら拾い集めています。最近では、トゲトゲしている松の葉に、くるくる巻いた落ち葉を刺して、焼き鳥を作る事を楽しんでいます。茶色い落ち葉、緑色の葉っぱという順に刺して、“ねぎま”を作ったり、落ち葉を丸めて“つくね”を作ったりと工夫しながら、焼き鳥のメニューを再現していましたよ。中には、「焼き鳥にレモンかけて食べると、美味しいんだよ」と言い、黄色い花を摘んで、レモンに見立てて遊ぶ姿もありました！遊んでいるうちに、「あー、本当に焼き鳥食べたくなっちゃった」や「今日の給食なんだろうね!」と食べ物のお話でもちきりになる子ども達なのでした。今後も、子ども達の発想を大切に、様々な遊びを一緒に楽しんでいこうと思います。

